



Building Bridges Créer des ponts



Nov. 12 – 16 2024
Montreal



APT STUDENT SUBMISSION GUIDELINES LIGNES DIRECTRICES SUR LES SOUMISSIONS DES ÉTUDIANTS APT

Students from all areas of study in historic preservation and conservation are encouraged to apply for an APT Student Scholarship to participate in the APT-National Trust Montreal 2024 conference. Applications are accepted by submitting an abstract that summarizes research and/or a project and addresses conference track 1, 2, or 3. Abstracts submitted for track 4 or 5 are not eligible for the APT Student Scholarship.

Les étudiants de tous les domaines d'études en préservation et conservation du patrimoine sont encouragés à postuler pour une bourse d'études APT afin de participer à la conférence APT-Fiducie Montréal 2024. Les candidatures sont acceptées en soumettant un résumé qui présente une recherche et/ou un projet qui aborde le volet 1, 2 ou 3 de la conférence. Les résumés soumis pour la piste 4 ou 5 ne sont pas éligibles à la bourse d'études APT.

Application

At the time of the application, you must be enrolled in a trade, undergraduate or graduate program, which is affiliated with a trade school, college or university. Although students might be working as a team on a project, only one team member will be provided with a scholarship to present the work described in the abstract.

When submitting your abstract, be prepared to provide the following information:

1. Abstract title
2. Conference track most appropriate for your abstract
3. Your involvement in the project
4. Brief summary (30 words) of your abstract
5. Relevancy of your project (60 words) to the conference track
6. Your abstract (450 words or less)*
7. Keywords that are industry-specific
8. Four learning objectives (20-30 words each)
9. One discussion starter
10. Whether the project is complete
11. Whether you will be presenting a unique topic
12. Speaker bio (100 words describing your experience as a student in preservation and your future goals)
13. Commitment to fulfill APT expectations as described under "Acceptance" below.
14. Contact information for you and your faculty advisor

*Abstracts must be based on your ongoing or completed student project or research, and should illustrate that the research or project was developed to address an aspect of preservation/conservation technology. Priority will be given to submissions with technical content.

Abstracts should demonstrate the student's original critical thinking and analysis. While the student's work may be based on a review of laboratory analyses and/or physical assessments performed and documented by practitioners in

their field of research, scholars should not merely reiterate others' findings. Instead, they should demonstrate an analysis of the information that is essential for their future field of expertise.

SUBMISSION DEADLINE: March 10, 2024, 11:59 PM PST.

Candidature

Au moment de la demande, vous devez être inscrit à une formation de métiers, de premier cycle ou de cycles supérieurs, affilié à une école de métiers, un collège ou une université. Bien que les étudiants puissent travailler en équipe sur un projet, un seul membre de l'équipe recevra une bourse pour présenter le travail décrit dans le résumé.

Lorsque vous soumettez votre résumé, soyez prêt à fournir les informations suivantes :

15. Titre;
16. Le volet de la conférence le plus approprié pour votre présentation;
17. Votre implication dans le projet;
18. Un bref sommaire (30 mots) de votre résumé;
19. La pertinence de votre projet (60 mots) par rapport au volet choisi de la conférence;
20. Votre résumé (450 mots ou moins)*;
21. Mots-clés spécifiques à l'industrie;
22. Quatre objectifs d'apprentissage (20 à 30 mots chacun);
23. Une amorce de discussion;
24. À savoir si le projet est terminé;
25. À savoir si un sujet unique sera présenté;
26. Une biographie du conférencier (100 mots décrivant votre expérience en tant qu'étudiant dans le domaine et vos objectifs futurs);
27. Engagement à répondre aux attentes d'APT telles que décrites sous « Octroi » ci-dessous;
28. Vos coordonnées et celles du représentant de votre faculté.

*Les résumés doivent être basés sur votre projet ou recherche d'étudiant en cours ou terminé, et doivent démontrer que la recherche ou le projet a été développé pour aborder un aspect de la technologie de préservation/conservation. La priorité sera donnée aux soumissions ayant un contenu technique.

Les résumés doivent démontrer la pensée critique et l'analyse originale de l'étudiant. Bien que le travail de l'étudiant puisse être basé sur un examen d'analyses de laboratoire et/ou d'évaluations physiques effectuées et documentées par des praticiens dans leur domaine de recherche, les universitaires ne doivent pas se contenter de réitérer les résultats d'autres personnes. Ils doivent au contraire faire preuve d'une analyse de l'information qui est essentielle pour leur futur domaine d'expertise.

DATE LIMITE DE SOUMISSION : 10 mars 2024, 23 h 59 PNE.

Selection

Selections are competitively scored based on:

- Fulfillment of submission requirements
- Quality of abstract
- How well the concepts demonstrate excellence and original critical thinking in the applicant's area of study
- Relevance to the conference theme and tracks
- Alignment with [APT's stated mission](#)

Selection

Les sélections sont notées sur la base des critères suivants:

- le respect des exigences de la soumission ;
- la qualité du résumé;
- Le niveau auquel les concepts démontrent l'excellence et l'originalité de la pensée critique dans le domaine d'étude du candidat;
- la pertinence par rapport au thème et aux volets de la conférence;
- la concordance avec la mission de l'APT ([APT's stated mission](#)).

Acceptance

You will be informed of your status in late May or early June. If selected, you will be assigned an APT mentor, who is a member of the College of Fellows, and a session chair, who will oversee the session you and other presenters are assigned.

You will be included as a conference presenter, which requires collaborating with the session chair and other presenters to create a cohesive session. You are expected to sign the speaker agreement and prepare a 10-minute oral presentation (with PowerPoint slides) based on the abstract topic. Your faculty advisor, mentor, and session chair will be prepared to assist you as needed.

As a student scholar, you will be able to participate in the APT Montreal 2024 Conference at no cost. In exchange, you are expected to actively participate in all aspects of the conference, attend all events for which you have been provided tickets, and any student scholarship activities. Your Student Scholarship includes:

- One full conference registration.*
- Tickets to the Student Recognition Lunch and the Chapters Breakfast.
- Lodging/hotel. Rooms will be double occupancy, shared with other student scholars of the same gender.**
- Reimbursement of travel expenses up to \$550 (US).***
- Stipend for meals not provided at the conference of \$75 (US).
- One year student membership to APT.

**APT-National Trust Montreal 2024 conference also includes Workshops and Field Sessions, which you may register for and attend at your own expense.*

***You may elect for a single occupancy room, but you will be responsible for the additional cost.*

****Travel expenses over this amount may be reimbursed at the discretion of APT.*

Octroi

Vous serez informé du statut de votre candidature à la fin du mois de mai ou au début du mois de juin. Si vous êtes sélectionné, un mentor APT, membre du College of Fellows, vous sera attribué, ainsi qu'un président de session, qui supervisera la séance du volet de présentation auquel vous et d'autres conférenciers prendrez part.

Vous serez intégré en tant que présentateur de la conférence, ce qui implique votre collaboration avec le président de la session et les autres présentateurs afin de créer une session cohérente. Vous devez signer le contrat de conférencier et préparer une présentation orale de 10 minutes (avec des diapositives PowerPoint) basée sur le thème du résumé. Votre représentant de faculté, votre mentor et le président de séance seront préparés pour vous soutenir au besoin.

En tant qu'étudiant boursier, vous pourrez participer gratuitement à la conférence APT Montréal 2024. En échange, vous devrez participer activement à tous les aspects de la conférence, assister à tous les événements pour lesquels des billets vous auront été fournis et à toutes les activités liées à la bourse d'études. Votre bourse d'études comprend:

- Une inscription complète à la conférence*;
- Des billets pour le déjeuner de reconnaissance des étudiants et le petit-déjeuner des chapitres;
- Logement/hôtel. Les chambres seront en occupation double, partagées avec d'autres étudiants du même genre;
- Remboursement des frais de voyage jusqu'à 550 dollars américains***;
- Indemnité pour les repas non fournis lors de la conférence de 75 \$ (US);
- Adhésion d'un an à l'APT pour les étudiants.

**La conférence APT-Fiducie nationale Montréal 2024 comprend également des ateliers et des visites sur le terrain, auxquels vous pouvez vous inscrire et participer à vos propres frais.*

***Vous pouvez opter pour une chambre en occupation simple, mais vous devrez assumer le coût supplémentaire.*

****Les frais de voyage dépassant ce montant peuvent être remboursés à la discrétion de l'APT.*

Martin Weaver Scholarship

One APT Student Scholar will be selected as the Martin Weaver Scholar and will receive a \$1,500 grant from the Martin Weaver Scholarship Fund to support their research, in addition to the conference registration and stipend described above.

Shortly after your identification as an APT Student Scholar you will be invited to apply for the Martin Weaver Scholarship by submitting a short essay (about 500 words) describing how you would use the grant money to further your research and/or your career in historic preservation/conservation. Visit the [APT Scholarships](#) webpage for more information on the Martin Weaver Student Scholarship.

Bourse Martin Weaver

Un étudiant boursier de l'APT sera sélectionné en tant que boursier Martin Weaver et recevra une bourse de 1 500 \$ du Fonds de bourse Martin Weaver pour soutenir sa recherche, en plus de l'inscription à la conférence et de l'allocation décrite ci-dessus.

Peu après avoir été identifié comme boursier de l'APT, vous serez invité à poser votre candidature pour la bourse Martin Weaver en soumettant un court essai (environ 500 mots) décrivant comment vous utiliseriez la bourse pour faire avancer vos recherches et/ou votre carrière dans le domaine de la préservation/conservation du patrimoine. Visitez la page web [APT Scholarships](#) pour plus d'informations sur la bourse Martin Weaver.

Questions

For additional information please contact Student Scholarships Co-Chairs | Pour de l'information supplémentaire veuillez contacter les co-présidentes des bourses étudiantes :

[Elaine Shapiro](#)

[Andreea Hamilton](#)